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CONSIGLIO COMUNALE  

DELIBERAZIONE 
*** COPIA *** 

numero 4 del 27-02-2013  
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OGGETTO: 
APPROVAZIONE STATUTO ESCO SELE-CILENTO-DIANO ED ACCETTAZIONE RETROCESSIONE QUOTE DI 
CAPITALE SOCIALE.RINVIO ARGOMENTO.  
 
 
L'anno duemilatredici addì ventisette del mese di Febbraio con inizio alle ore 20:00 e in continuazione nella sala delle 
adunanze Consiliari, convocato dal Presidente del Consiglio, si è riunito il Consiglio Comunale. 
 
 
Presiede STABILE MARIA che, prima dell'inizio dei lavori ha proceduto all'appello nominale riscontrando la validità della 
seduta e dichiarando la stessa aperta risultando presenti le seguenti persone: 
 

 
N° Cognome e Nome Carica Presenze 
1 FERRARI GAETANO SINDACO Presente 
2 CARTOLANO DOMENICO ASSESSORE Presente 

3 CAVALLONE 
FRANCESCO ASSESSORE Presente 

4 SANTORIELLO MICHELE ASSESSORE Presente 
5 GAROFALO VINCENZO ASSESSORE Presente 
6 GRANATA NICOLA ASSESSORE Presente 
7 SPOLZINO NICOLA ASSESSORE Presente 

8 CARRAZZA 
ALESSANDRO CONSIGLIERE Presente 

9 STABILE MARIA CONSIGLIERE Presente 
10 VOCCA BRUNO CONSIGLIERE Presente 
11 FERRICELLI GIUSEPPE ASSESSORE Presente  

N° Cognome e Nome Carica Presenze 
12 GALLO ELENA CONSIGLIERE Presente 

13 ABATE CHECHILE 
ANTONIO CONSIGLIERE Presente 

14 BORGIA GIOVANNI CONSIGLIERE Presente 
15 PALADINO ANGELO CONSIGLIERE Presente 
16 GALIANO MICHELE CONSIGLIERE Presente 
17 CAMPIGLIA ANTONIO CONSIGLIERE Assente 
18 DE MAIO AMEDEO CONSIGLIERE Presente 
19 LOPARDO ANTONIO CONSIGLIERE Presente 
20 ALTIERI GIUSEPPE CONSIGLIERE Assente 
21 FAZIO ANGELO CONSIGLIERE Assente 
        

 
PRESENTI: 18 - ASSENTI: 3 

 
 
Partecipa alla seduta il Segretario Comunale BIANCHINO MARIO che provvede alla redazione del presente verbale 



 

 Il Presidente introduce l’argomento. 

 IL SINDACO  riferisce che da un po’ di anni nella Provincia di Salerno si stanno 

portando avanti politiche ambientali che vedono coinvolti la Provincia e l’ATO; 

relativamente all’argomento in questione riferisce che l’ATO ha deciso di costituire la 

Societa’ a completo capitale pubblico composta dall’ATO e da Societa’ Pubbliche di 

Gestione quali l’ASIS, il SIS, il ConsaC e l’AUSINO,denominata ESCO che ha tra le sue 

finalita’ quello di portare un miglioramento dell’efficentamento energetico di tutti i Comuni 

che aderiscono al Patto dei Sindaci. Aggiunge che dopo l’ATO ha deliberato la 

retrocessione delle quote di partecipazione alla societa’ ESCO ai Comuni ad esso 

consorziati. Propone al Consiglio di approvare lo Statuto e di aderire alla societa’ 

accettando le quote di capitale sociale  che, precisa, non determinano alcun obbligo 

giuridico ma solo morale. 

Il Cons.GALLO ritiene che non ci sia l’obbligo giuridico di adesione e sia necessario 

un momento di riflessione; propone quindi il riinvio dell’argomento per approfondimenti. 

 Il Cons.PALADINO ritiene che in un momento in cui gli ATO sono in una fase di 

riprogrammazione non si puo’ pensare di far parte di un ESCO e prendere delle quote, per 

cui gli sembra gli sembra intempestivo;illustra lo scopo dell’ESCO quale braccio operativo; 

ritiene improponibile in questa fase procedere con l’adesione all’Esco non conoscendo il 

destino dell’ATO; si sofferma sulla materia relativa all’energia elettrica ed alle competenze 

specifiche ritenendo che sia una intrusione  in un settore strettamente privato ove possono 

operare le ESCO.Condivide quindi la proposta del cons.Gallo di rinviare l’argomento 

ritenendo che lo stesso vada approfondito e verificato con maggiore consapevolezza e 

maggiore certezza. 

 Il SINDACO precisa che l’ATO esce dall’ESCO, da’ la possibilita’ ai Comuni di 

approvare lo Statuto dell’ESCO e da’ la possibilita’ di aderire ad un ESCO completamente 

pubblico, cedendo ai Comuni le quote in base a parametri predefiniti; aggiunge che che 

non vi sono remore a favorire approfondimenti e ritiene che pur avendo esaminato a fondo 

la materia non ci siano difficolta’ all’approvazione. Propone di votare la proposta del 

cons.Gallo. 

 Non vi sono altri interventi. 



    IL CONSIGLIO COMUNALE 

 Uditi gli interventi sopra riportati, nonche’ la proposta del consigliere Gallo Elena di 

ritirare l’argomento; 

Con voti unanimi dei 18 Consiglieri presenti e votanti, compreso il Sindaco, resi nei 

modi e termini di legge; 

     D E L I B E R A 

 Di rinviare la discussione dell’argomento  posto al punto 4 dellordine del giorno 

dell’odierna seduta consiliarer avente ad oggetto: “Approvazione Statuto ESCO SELE-

CILENTO-DIANO ed accettazione retrocessione quote di capitale sociale”. 

  



 
 
 

 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

IL PRESIDENTE 
F.TO STABILE MARIA  

IL SEGRETARIO COMUNALE 
F.TO BIANCHINO MARIO  

 
 

La su estesa deliberazione viene affissa all'Albo Pretorio in data odierna per la prescitta pubblicazione di quindici giorni 
consecutivi. 
 
Li, 6/3/2013  

Il Segretario Comunale 
 

F.TO BIANCHINO MARIO 
 

 
** PER COPIA CONFORME ALL'ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO. ** 

Li, 6/3/2013  

IL SEGRETARIO COMUNALE 
 

 

Il sottoscritto Messo comunale certifica che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio di 
questo Ufficio Comunale dal __________ al __________. 
 
Li, _______________ 

F.TO IL MESSO COMUNALE 
 

 
 
Si dichiara che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________, ai sensi e per gli effetti dell'art. 134 - 
3° comma - T.U. 267/2000 e ss. mm. 
 
Li, _______________ 

F.TO IL SEGRETARIO COMUNALE 
 

 

 


